

GRIB Jaya Kota Solok Deklarasi Dukungan Pada NC-LM di Pilkada Serentak 2024

JIS Sumbar - KOTASOLOK.JURNALIS.ID

Aug 27, 2024 - 22:40



SOLOK KOTA - Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Gerakan Rakyat Indonesia Bersatu (GRIB) Jaya Kota Solok, Sumatera Barat menyatakan (deklarasi) dukungan terhadap bakal pasangan calon (Bapaslون) Wali Kota dan Wakil Wali Kota Solok Nofi Candra,SH, dan Leo Murphy,SH,MH, Selasa, 27 Agustus 2024.

Deklarasi dukungan yang dilaksanakan di Kantor Sekretariat GRIB Kota Solok itu dihadiri langsung oleh Nofi Candra dan Leo Murphy (NC-LM) beserta pengurus

dan anggota GRIB Jaya Kota Solok serta masyarakat pendukung Bapaslon.

Ketua DPC GRIB Jaya Kota Solok Dafrizal Dt.Putiah, mengatakan bahwa dukungan dari Allah tampak nyata terhadap bakal pasangan calon Wali Kota dan Wakil Wali Kota Solok NC-LM, yang meski awalnya nyaris hampir tidak jadi bisa berlayar masuk dalam kancah pertarungan Pilkada Kota Solok karena kekurangan syarat partai pengusung namun akhirnya bisa masuk pasca putusan MK.

“Saya secara pribadi sangat simpati dengan pasangan ini, yang tenang menghadapi persoalan dan dinamika yang ada, dengan niat tulus untuk mengabdikan demi kemajuan Kota yang kita cintai ini,” ungkapnya.

Oleh sebab itu, Dafrizal Dt.Putiah itu mengajak seluruh anggota GRIB Jaya Kota Solok itu, untuk menanamkan niat serta menjaga marwah GRIB Kota Solok untuk menyukseskan misi yang telah diambil oleh organisasi, untuk memenangkan NC-LM dalam kontestasi politik, pemilihan serentak pada 27 November 2024 nanti.



“Tugas berat sekarang berada di pundak kita, untuk mulai melangkah bersama dengan bakal pasangan calon yang diusung oleh PPP ini. Mari sama-sama kita memenangkan NC-LM. Kekalahan pasangan ini adalah kekalahan GRIB, terlebih pasalnya bakal Calon Wali Kota kita, NC adalah Dewan Penasehat GRIB Kota Solok. Dan mari kita berpegang teguh pada moto ‘Bersaudara Itu Tidak Harus Sedarah Tapi Kita Semua Bersaudara’. Kita jaga nama baik GRIB Jaya, dengan memenangkan NC-LM,” ujar Dafrizal.

Sementara itu, bakal Calon Wakil Wali Kota Solok Leo Murphy menyampaikan rasa haru dan ungkapan terima kasih atas dukungan yang diberikan GRIB Jaya Kota Solok, dengan nuansa penuh semangat kekeluargaan.

“Alhamdulillah, melalui momentum deklarasi ini, Saya merasa mendapat rumah baru di sini. Saya berharap kedepan bisa menjadi bahagian dari GRIB. GRIB Jaya Kota Solok menjadi garda terdepan untuk memenangkan NC-LM,” tutur Leo.

Hal senada juga disampaikan Nofi Candra, rasa haru dan terima kasih atas dukungan yang diberikan GRIB Jaya.

“Dukungan ini sangat besar sekali artinya bagi kami. Jika dukungan partai bisa mengantarkan kami untuk bisa sampai pada pencalonan. Tapi kami yakin, dukungan dari Bapak, Ibu, dan saudara semua di GRIB, bisa menghantarkan kami pada kemenangan sebagai Wali Kota dan Wakil Wali Kota Solok periode mendatang,” sebut Nofi.

Juga diungkapkannya, seyogyanya pertarungan politik itu dimulai pasca ditetapkan calon yang akan ikut dalam kontestasi. Namun di Kota Solok pertarungan itu sudah dimulai sejak jauh hari yaitu dalam proses perebutan partai politik pengusung.

“Dinamikanya sudah berjalan sangat luar biasa sejak jauh hari sebelum kompetisi sesungguhnya dimulai. Apapun yang kita urus dan usahakan akhirnya diambil dan diborong oleh pihak lain, hingga hanya menyisakan satu partai politik saja, membuat tidak akan mungkin kita bisa maju. Tapi kuasa Allah tidak bisa dipungkiri, Alhamdulillah, suara kita dan suara masyarakat Kota Solok diridhoi Allah, melalui putusan MK yang mengubah ambang batas suara untuk persyaratan pencalonan, bisa menjadikan kami maju untuk turut berkompetisi meski hanya dengan satu partai yang tersisa itu,” tutur Nofi Candra lagi.

Sekarang dengan gema dukungan dari GRIB Jaya, NC berharap, apa yang menjadi harapan masyarakat Kota Solok bisa diwujudkan bersama, demi kemajuan pembangunan Kota tersebut.

“Sekali lagi ucapan terima kasih atas dukungan luar biasa ini. Insyaa Allah kita selalu bersama, dan apa yang kita cita-citakan bisa terwujud, demi kebaikan dan kemajuan kota kita tercinta ini,” pungkasnya.

Usai deklarasi dukungan terhadap bakal pasangan calon Wali Kota dan Wakil Wali Kota Solok NC-LM yang dipandu oleh Ketua DPC GRIB Jaya Kota Solok Dafrizal Dt.Putiah yang diikuti pengurus dan anggota GRIB Jaya Kota Solok, dilanjutkan dengan pembentangan Baliho NC-LM. Selain itu, juga dilakukan pemasangan baju seragam GRIB Jaya kepada bakal pasangan Calon Wali Kota dan Wakil Wali Kota Solok, Nofi Candra dan Leo Murphy. (Amel)